         Роль менеджера по персоналу.

Менеджер по персоналу является главой отдела кадров. Он исполняет и управленческие и оперативные функции управления. Его роль может быть следующей:

Менеджер по персоналу оказывает помощь высшему руководству. Высшее руководство – это люди, которые решают и создают основные политики интереса. Все виды политики связанные с персоналом или рабочими, могут быть эффективно созданы менеджером по персоналу.
Он консультирует непосредственного руководителя как специалиста по кадрам. Менеджер по персоналу выступает в качестве консультанта персонала и помогает непосредственным руководителям  в решении различных вопросах персонала.

В качестве консультанта, менеджер по персоналу занимается проблемами и жалобами работников и направляет их. Он пытается решить их в меру своих способностей.

Менеджер по персоналу выступает в роли посредника, он соединяет контакт между руководством и работниками.

Он выступает как представитель, так как он находится  в непосредственном контакте с сотрудниками. Ему нужно вести себя как представитель организации в комитетах, назначаемых правительством. Он представляет компанию в учебных программах.

В зависимости от размера организации, один человек может справиться со всеми функциями управления персоналом. Так как организация растет, тем не менее необходимо расширить от одного менеджера по персоналу до команды по управлению кадрами. Хотя это добавляет стоимость, многие организации обнаружили, что надзор за благосостоянием своего персонала, в конечном счете принесет пользу организации в финансовом отношении.

The role of the HR manager .

The HR manager is the head of the personnel department . He takes both and managerial and operational control functions. His role may be as follows:

The HR Manager assists the senior management.  The senior management - people who decide and create major policy interest. All policies related to personnel or workers can be effectively  created by the personnel manager .

He advises an immediate supervisor as a HR specialist .  The HR manager serves as a staff consultant and helps the line managers in dealing with a various personnel issues .

As a consultant , the HR manager deals with the problems and complaints of workers and directs them . He tries to solve them in the best of their abilities .

The HR Manager acts as a mediator , he connects the contact between the management and the employees .

He acts as a representative , as it is in a direct contact with the employees. He needs to behave as a representative of the committees appointed by the government . He represents the company in the curriculum .

Depending upon the size of the organization , one person can handle all functions of the personnel management. As the organization grows, the need to extend at least from the single  HR manager to the management personnel’s team. Although it adds value , many organizations have found that the supervision of the welfare of its staff , ultimately benefit the organization financially.

